
Der Vorsitzende des Stadtsportverbandes, Herr Hugenschmidt, schildert die 

aktuelle Situation bei den Sportvereinen in Meckenheim.  
 

Ausschussvorsitzender Engelhardt fragt nach, wie hoch der Anteil der Mitglieder, 
die in der Corona-Krise ihre Beiträge weiter gezahlt haben, ist.  
 

Antwort von Herrn Hugenschmidt: 
 

Jeder Verein hat hierfür eine eigene Regelung gefunden.  
Es gilt zu berücksichtigen, dass es sich dabei nicht um einen vollen 
Leistungsbeitrag, sondern um einen Solidarbeitrag handelt. 

  


